

# AGENDA PÚBLICA

Mario Carhuapoma Yance - Presidente Ejecutivo de EsSalud

Del 16 al 30 de noviembre de 2021

Fecha	Asunto de la Reunión
Domingo 28	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, llegó a Santa María de Nieva en la provincia de Condorcanqui, región Amazonas, encabezando la ayuda que la institución brindó a los damnificados del sismo a través de los profesionales del Hospital Perú.
Sábado 27	Presidente ejecutivo de EsSalud, Mario Carhuapoma, participó de la clausura del evento “IETSI con Ciencia, Semana de la Evidencia 2021”, donde destacó la investigación científica en el campo de la medicina para mejorar las prestaciones de salud.
Martes 23	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, distinguió a donante de sangre número 21 mil que salvó la vida de 12 personas. Se trata de Daniel León, un asegurado y pastor de la Iglesia Alianza Cristiana y Misionera, así mismo agradeció el aporte de la Asociación Peruana de Donantes de Sangre, quienes pusieron a disposición el Hemobus, un moderno vehículo dedicado a la recolección de unidades de sangre y al Cuerpo General de Bomberos por su compromiso con la donación.
Jueves 18	El presidente ejecutivo de EsSalud, Mario Carhuapoma Yance, se reunió con los funcionarios de EsSalud en forma presencial y vía online a nivel nacional para exponer los logros obtenidos en los 100 días de su gestión.
Jueves 18	El presidente ejecutivo de EsSalud, Mario Carhuapoma Yance, participó en la ceremonia de Premiación de la Creatividad Empresarial
Miércoles 17	El presidente ejecutivo de EsSalud, Mario Carhuapoma Yance, participó en el XV Congreso Nacional Ordinario de la Confederación General de Trabajadores del Perú-CGTP que agremia a más de 1 800 000 trabajadores. Destacó la contribución de los gremios laborales y profesionales por un Perú saludable.
Martes 16	El presidente ejecutivo de EsSalud, Mario Carhuapoma Yance, presentó VacunaMóvil, un novedoso servicio de vacunación domiciliar que cuenta con 40 unidades móviles para la vacunación de refuerzo de nuestros adultos mayores postrados o personas con problemas de movilidad.

# AGENDA PÚBLICA

Mario Carhuapoma Yance - Presidente Ejecutivo de EsSalud

Del 1 al 16 de noviembre de 2021

Fecha	Asunto de la Reunión
<b>Martes 16</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, presentó un novedoso servicio de vacunación domiciliar que cuenta con 40 unidades móviles para la vacunación de refuerzo de los adultos mayores y asegurados postrados o con problemas de movilidad.
<b>Sábado 13</b>	Reunión de gestión con funcionarios de la Red Asistencial Ayacucho.
<b>Viernes 12</b>	Reunión de trabajo del Presidente Ejecutivo de EsSalud con los gerentes de las redes asistenciales de Huancavelica, Apurímac y Ayacucho.
<b>Jueves 11</b>	Unidos por la salud de los peruanos, el presidente de la República Pedro Castillo y el titular de EsSalud Mario Carhuapoma, llegaron al distrito de Uchuraccay, considerado uno de los distritos con mayor índice de pobreza en el Perú para supervisar la campaña de salud organizada por EsSalud, Minsa y las Fuerzas Armadas.
<b>Miércoles 10</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, acompañó al Presidente Constitucional de la República, Pedro Castillo, en su informe de los 100 días de gestión gubernamental.
<b>Miércoles 10</b>	Durante su visita a Huamanga el Presidente Ejecutivo de EsSalud sostuvo un encuentro con el arzobispo de Ayacucho, Salvador Piñeiro a quien propuso trabajar de la mano en beneficio de la salud de los ayacuchanos con el apoyo de la Iglesia.
<b>Miércoles 10</b>	En el segundo día de trabajo en Ayacucho el Presidente Ejecutivo de EsSalud, Dr. Mario Carhuapoma Yance, supervisa la campaña de desembalse en Huancapi, Sarhua y Uchuraccay.
<b>Martes 9</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, llegó a Ayacucho para dar inicio a la Misión Ayacucho, un programa de desembalse clínico quirúrgico a cargo del Hospital Perú que benefició a las provincias de Huamanga, Víctor Fajardo y Cangallo.
<b>Lunes 8</b>	Reunión del Presidente Ejecutivo y el Gerente General de EsSalud con representantes de Esvicsa, para establecer agenda de trabajo que permita a Esvicsa mejorar el servicio que ofrecen y tener estabilidad financiera.
<b>Viernes 5</b>	El Gerente General de EsSalud participó en la sexta reunión del Consejo Nacional de la Salud, en la que se incorpora al Dr. Carhuapoma Yance como miembro permanente de esta organización.
<b>Jueves 4</b>	Reunión de trabajo del Gerente General de EsSalud con el señor Mesías Guevara, gobernador regional de Cajamarca para tratar temas como la ejecución de los hospitales modulares de Chota y Cutervo, proceso de adjudicación de los hospitales modulares de Baños del Inca y Jaén, así como del Hospital Especializado de Cajamarca.
<b>Miércoles 3</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, encabezó la ceremonia protocolar por el 63 Aniversario del Hospital Nacional Edgardo Rebagliati Martins.
<b>Martes 2</b>	El presidente ejecutivo de EsSalud, doctor Mario Carhuapoma Yance, inauguró los nuevos ambientes del Servicio de Hematología Especializada y Trasplante de Médula Ósea del Hospital Nacional Edgardo Rebagliati, un renovado espacio con diez modernas habitaciones equipadas con tecnología de punta para brindar los más altos estándares de calidad en el cuidado y recuperación de los asegurados.